	Приложение № 4  к договору оказания услуг / Exhibit № 4 to service agreement №____________________

от/dated  «______»___________201____г. 



	

	ДОГОВОРНАЯ ЦЕНА И  ПОРЯДОК ОПЛАТЫ


	CONTRACT PRICE AND PAYMENT PROCEDURE

	1. Договорная цена


	1. Contract price 

	1.1. Договорная цена составляет ____________ (указать цифрами и прописью) ________(указать валюту), не включая НДС. 


	1.1.  Contract price amounts to_____________ (specify in figures and in words), excl. of VAT. 



	Выбрать один из вариантов формулировок по НДС: 

	Select one of the options of VAT wording:

	Вариант 1 
	Option 1 

	НДС оплачивается Компанией по ставке, действующей на момент оплаты согласно законодательству РФ. 

	Company shall pay VAT at the rate in effect as of the date of payment according to the legislation of the RF.

	Вариант 2
	Option 2

	НДС не уплачивается, в связи с _______________________(указать основание). 


	VAT is not paid due to ______________ (specify the reason).  

	Дополнить п.1.2., если применимо
	Add clause 1.2. if applicable

	1.2. Договорная цена определяется в соответствии с «Расчетом договорной цены», прилагаемым к настоящему приложению. 


	1.2. Contract price is specified as per “Cost estimate” attached hereto.  

	2. Порядок  оплаты.
	2. Payments

	Примерные формулировки условий оплаты Услуг  
	Sample wordings of payment terms 



	При ежемесячной оплате
	Monthly payments 



	2.1. Оплата оказанных Исполнителем и принятых Компанией Услуг осуществляется ежемесячно в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента подписания Сторонами актa сдачи - приемки оказанных услуг. 


	2.1. Payment for rendered by Contractor and accepted by Company Services shall be made within 20 (twenty) business days after the Parties’ signing of Services Delivery/Acceptance Act, on the monthly basis.


	Вариант 2 - аванс и оплата оставшейся части суммы после завершения оказания Услуг   
	Option #2 - advance payment and payment of the remaining sum after completion of Services 


	2.1. Компания в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента заключения Договора выплачивает Исполнителю аванс в размере ______% от Договорной цены, что составляет______________.
Оплата оставшейся суммы в размере__________ осуществляется в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента подписания Сторонами акта сдачи-приемки оказанных услуг после оказания всех Услуг по Договору. 

	2.1. Within 20 (twenty) business days upon the date of  the Agreement execution, Company shall pay to Contractor an advance payment in an amount of ______ % of Contract Price which amounts____________________.

The remain sum in an amount _______________ shall be paid within 20 (twenty) business days after Parties have signed Services Delivery/Acceptance Act after completion of all Services under Agreement.

 

	Вариант 3 - оплата по завершении всех Работ 
	Option 3 - Payment after all Work completion 



	2.1. Оплата оказанных и принятых Компанией Услуг в размере 100% (сто процентов) Договорной цены осуществляется после завершения всех Услуг по Договору, в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента подписания Сторонами акта сдачи-приемки оказанных услуг.  


	2.1. Payment for rendered and accepted by Company Services in an amount of 100% (hundred per cent) of Contract Price shall be made upon completion of all Services under the Agreement, within 20 (twenty) business days after Parties have signed Services Delivery/Acceptance Act.



	Если Договорная цена   выражена в иностранной валюте, то дополнить следующим  пунктом,  проставив соответствующую нумерацию


	If Contract price  is denominated in foreign currency,

add the following Clause and indicate relevant numbering



	Валюта платежей - ___________________(указать)
	Currency of payments - ______________(specify). 

	Оплата осуществляется по курсу Центрального Банка Российской Федерации на день платежа. 


	Payment shall be made at the rate of Central Bank of Russian Federation as of the date of payment. 

	Приложения. 

- указать приложения (расценки и др.)
	Exhibits

· Specify Exhibits (rates etc.)   

	

	CONTRACTOR// ИСПОЛНИТЕЛЬ
By: _____________________________

Подпись
Title: _____________________________

Должность

Name:  _____________________________

Ф.И.О.

 
	COMPANY// КОМПАНИЯ

By: _____________________________

Подпись

Title: _____________________________

Должность

Name:  _____________________________

By: _____________________________

Title: ____________________
Name:  _____________________________
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